Sin embargo, hay un nombre nuevo y singularmente diferente que se le da al pueblo de Dios en el Nuevo Testamento.

Los términos usados en el Antiguo Testamento y aplicados al pueblo de Dios en el Nuevo Testamento también incluyen: Corintios "miembros" 12:27), "discípulos" 6.1. 20:7). (Hechos "creventes" (Hechos 5:14). "santos" (Hechos 9:13; 1 Corintios 1:2), "hermanos" (Romanos 8:14) e "hijos de Dios" (1 Juan 3:1-2). Agregue también "amados términos estos Dios" (Romanos 1:7), "herederos de Dios" (Romanos 8:17), y "real sacerdocio" (1 Pedro 2:9).

Hay otro nombre en el Nuevo Testamento para el pueblo de Dios que fue el tema de profecía mucho antes de su aplicación. Isaías enseñó que una vez que los gentiles lograron ser admitidos en el reino (iglesia) y sus bendiciones, todo el pueblo de Dios seria "llamado por un nombre nuevo, que la boca del Señor nombrara" (Isaías 62:1-2; 56:5).

Después de la admisión de Cornelio y su casa, se le dio el nombre nuevo CRIS-TIANO al pueblo de Dios (Hechos 11:26). Usado dos veces mas en el Nuevo Testamento (Hechos 26:28; 1 Pedro 4:16), el termino Cristiano describe de manera única la relación de uno con su Redentor y sirve como un recordatorio perpetuo de Cristo.

Conclusión

Toda alma responsable debe esforzarse por ser cristiana solo con el pleno conocimiento de que solo los Cristianos comprenden la divinidad del Señor.

Iglesia. Los nombres denominacionales son de origen humano y saturan el termino divino Cristiano

No hay Cristianos de marca ¡Uno es solo Cristiano o no es un cristiano fiel!.

"Las iglesias de Cristo os saludan" Romanos 16:16

Al Español: Moisés Gutiérrez

Presentado Por La Iglesia De Cristo

¡Estudio Bíblico Gratuito Al Hogar!

La Iglesia Del Nuevo Testamento Es De Nombre Divino

Por: Louis Rushmore



WORLD EVANGELISM TRACTS

Choate@WorldEvangelism.org www.WorldEvangelism.org

La Iglesia Del Nuevo Testamento Es De Nombre Divino

Por: Louis Rushmore

La iglesia por la cual Jesús murió (Hechos 20:28; Efesios 5:25), sobre la cual Él es la cabeza (Efesios 5:23) y sobre la cual cualquiera puede leer en la Biblia, es conocida por varios nombres Bíblicos. Estos nombres son de origen divino y siempre glorifican a Dios o a Jesucristo, con la posible excepción del simple termino iglesia (Mateo 16:16; Hechos 2:47). igualmente, el Nuevo Testamento registra nombres divinamente dados a los miembros que componen la iglesia.

Una vez que se aprenden los nombres bíblicos de la iglesia del Señor y sus miembros, uno puede determinar fácilmente si los nombres de las iglesias contemporáneas (denominaciones) y sus miembros son de origen divino o meramente humano.

Nombres Bíblicos Para La Iglesia

En el sentido mas estricto, la iglesia del Señor no tiene nombre. En cambio, los nombres bíblicos de la iglesia del Señor a los que se hace referencia en este documento son solo términos descriptivos. Estos términos describen la naturaleza de la iglesia o su relación con Dios o Jesucristo.

Por lo general, los nombres se utilizan para identificar una marca del mismo producto o un producto similar de otra marca. Si solo hubiera uno de algo, no seria necesario distinguir nombres; el articulo se llamaría simplemente como es o por su asociación con su fabricante. Esto probablemente explica por que los nombres "Klennex" y "Q-Tips" se convirtieron en sinónimos de pañuelos de papel e hisopos de algodón, respectivamente; en un momento fueron los primeros o dominaron los campos.

En algunas partes del país, la gente puede pedir "una Coca-cola de naranja" por la misma razón

De manera similar, antes del surgimiento de la iglesia Católica y del denominacionalismo, los términos bíblicamente descriptivos identifican la única iglesia sin confusión. Todos los términos simplemente describen la iglesia o su relación con su Hacedor.

Sin embargo, ahora miles de nombres de marcas denominacionales se utilizan para distinguir entre las denominaciones y, sin quererlo, también de la iglesia de la Biblia.

Por lo tanto, los nombres bíblicos de la iglesia del Señor no son nombres de marca, mientras que muchos nombres denominacionales son nombres de marca. El Señor murió y estableció solo una (Su) iglesia (Mateo 16:18).

Los nombres denominacionales identificaran una marca de iglesia de otra y una marca de religión de otra, en lugar de identificar la única iglesia verdadera de la Biblia y el simple cristianismo del Nuevo Testamento.

Los términos descriptivos por los cuales se conoce bíblicamente a la iglesia del Señor incluyen estos:

"Mi iglesia" (Mateo 16:18), "La iglesia" (Hechos 2:47; 8:1), "La iglesia de Dios" (1 Corintios 1:2), "iglesias de Cristo" (Romanos 16:16), "cuerpo de Cristo" (Efesios 4:12), "iglesia del Dios viviente" (1 Timoteo 3:15), "templo de Dios" (1 Corintios 3:16), "esposa de Cristo" (Efesios 5:21-32; Apocalipsis 22:17), "reino de su amado Hijo" (Colosenses 1:13) y "casa de Dios" (1 Timoteo 3:15).

Aunque llevar un nombre divino es una marca de identificación crucial, de esa verdadera iglesia divina de la Biblia, asumir un nombre divinamente autorizado por si solo no es la única característica de la iglesia del Señor.

Nombres bíblicos para miembros de la iglesia en ambos testamentos, también se aplican varios nombres descriptivos al pueblo de Dios.

Muchos de estos términos usados en el Antiguo Testamento también se usan en el Nuevo Testamento.